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Gremium: Ortsgemeinderat Schweppenhausen Sitzung am: 16.08.2023 

TOP: 1 (öffentlich) 

Betreff:  
Beantwortung der fristgemäß eingereichten schriftlichen Fragen der Einwohner 
gemäß § 21 der Geschäftsordnung (Einwohnerfragestunde) 

 

Dem Bürgermeister liegt die Anfrage vor, wie es mit dem Jugendraum weitergeht, da hierzu 
bereits Flyer verteilt wurden. Ist in diesem Jahr mit der Eröffnung des Jugendraumes zu 
rechnen? 
 

Die Gemeinde verfügt sowohl über den Bar-Raum in der Halle als auch über den bereits in der 
Vergangenheit genutzten Jugendraum und prüft, was machbar ist. Die Kommunikation und der 
Einsatz für und mit den Jugendlichen läuft gut. Allerdings muss die Gemeinde einige Punkte im 
Vorfeld klären. Das Bestreben ist natürlich, den Raum schnellstmöglich herzurichten, allerdings 
kann das Versprechen, dass dies in diesem Jahr noch klappt nicht gegeben werden. Die 
Gemeinde muss schauen, was finanziell möglich ist. Es wird einen Besichtigungstermin geben, 
bei dem auch der Fachbereich 3 zugegen sein soll, um die baulichen Aspekte abzuklopfen. 
Auch die Jugendschutzauflagen müssen beachtet werden. Es wäre wünschenswert, wenn sich 
jemand als Ansprechpartner für die Jugendlichen und, bei Bedarf, als Vermittler zur Verfügung 

stellen würde. Beim Kreisjugendamt sollen Fördermittel beantragt werden. 
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